

Chers résidents, chères familles,

En cette période de nouvelle année, il nous tient à cœur de vous adresser nos vœux les plus sincères.

Que 2026 soit une année pleine de joie, de santé et de sérénité pour chacun d'entre vous !

Nous avons traversé ensemble des moments riches en émotions et en partage au cours de l'année écoulée. Votre bien-être et votre épanouissement restent notre priorité, et nous continuerons à œuvrer chaque jour pour créer un environnement chaleureux et accueillant.

Nous tenons également à remercier les familles pour leur confiance et leur soutien. Votre implication est précieuse et contribue à renforcer les liens qui unissent notre Résidence.

Que cette nouvelle année soit synonyme de doux moments partagés, de rires et de bonheur. Ensemble, continuons à faire de notre EHPAD un lieu où il fait bon vivre.

Avec nos meilleures pensées,

Éric DELEBOIS, Médecin coordinateur

Sylvie GOBRON, Cadre de santé

Isabelle LEGROS, Directrice déléguée

